## LA CINE-VALISE / Memoire.ciclic.fr



La Mémoire des images en Eure-et-Loir est une opération de collecte de films amateurs tournés en Eure-et-Loir, qui a permis de retrouver, restaurer et sauvegarder plus de 4000 films.

La ciné-valise a été fabriquée afin de permettre de les transporter dans les bibliothèques pour les projeter au public.

Elle est très facile à utiliser, des DVD sont fournis et on a la possibilité de demander un thème précis à CICLIC. Les films sont le plus souvent muets mais CICLIC peut fournir des notes sur demande, pour permettre de commenter ces films.

La projection s'effectue pour un maximum de 20 personnes (à cause de la taille de l'écran) mais elle peut aussi diffuser en continu et être visionnée par plus de 20 personnes.

## Pistes d'animations :

La cinévalise est un outil d'animation à elle toute seule ou bien être un complément à une animation.

- Valoriser son territoire : géolocalisation sur le site internet de CICLIC pour voir quels films existent autour de son village
- Diffuser en continu pendant une manifestation locale ou nationale
- Peut-être le déclencheur d'un atelier d'écriture, d'un atelier mémoire
- Faire venir un cinéaste amateur
- Inviter un historien local
- Projection à un public intergénérationnel et discussions autour du thème

## Les publics :

Tout public, public familial, scolaires, club des aînés /maison de retraite